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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
POLICLÍNICO ZACAMIL DEL I.S.S.S 
22 DE NOVIEMBRE DE 2005. 
 
 
EL PASADO MIÉRCOLES, EN EL HOSPITAL GENERAL DEL SEGURO SOCIAL, TUVE EL GUSTO 
DE ANUNCIAR UNA DE LAS MÁS GRANDES INVERSIONES QUE ESTE GOBIERNO HARÁ EN 
EL RUBRO DE SALUD.   
 
HOY,  CINCO DÍAS DESPUÉS, NOS REUNIMOS EN ESTE POPULOSO SECTOR DE LA 
COLONIA ZACAMIL, PARA COMENZAR A HACER REALIDAD UNO DE LOS OCHO PROYECTOS 
DE INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA QUE NOS HEMOS COMPROMETIDO ENTREGAR EN 
NUESTRO PERIODO. 
 
EN TOTAL SON 70 MILLONES DE DÓLARES, LOS QUE COMO GOBIERNO INVERTIREMOS EN 
OCHO PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA DEL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL SEGURO 
SOCIAL. 
 
BENEFICIANDO A UNA POBLACIÓN DE MÁS DE UN MILLÓN Y MEDIO DE USUARIOS, EN 
ÁREAS TAN IMPORTANTES COMO SOYAPANGO, ZACAMIL, QUEZALTEPEQUE, SANTA ANITA, 
CHALCHUAPA, SONSONATE Y OTRAS NO MENOS IMPORTANTES. 
 
LO QUE QUEREMOS, A TRAVÉS DE LA ATENCIÓN CONSTANTE, DEDICADA Y CON MUCHA 
CALIDAD QUE EL ISSS ESTA OBLIGADO A OFRECER,  AMPLIAR Y MEJORAR LA COBERTURA 
A LOS TRABAJADORES AFILIADOS A LA INSTITUCIÓN.  
 
RECORDEMOS QUE QUIEN HACE PRODUCIR AL PAÍS, ES NUESTRA FUERZA DE TRABAJO, 
EN COMBINACIÓN CON LA INVERSIÓN DEL EMPRESARIADO Y LAS POLÍTICAS Y REGLAS 
CLARAS DE LOS GOBIERNO RESPONSABLE DE LA REPUBLICA. 
 
SOLO EN ESTE POPULOSO SECTOR Y SUS ALREDEDORES, RESIDEN UNOS 114 MIL 
AFILIADOS DEL ISSS, QUIENES DENTRO DE POCO TIEMPO SE BENEFICIARÁN CON LOS 
SERVICIOS DE ESTE CENTRO MEDICO DE SEGUNDO NIVEL, QUE SE CONSTRUIRÁ DESDE 
HOY EN ESTE LUGAR.  
 
ES IMPORTANTE DESTACAR QUE LOS DERECHOHABIENTES DE ESTA ZONA YA NO 
TENDRÁN QUE RECURRIR A LOS HOSPITALES UBICADOS EN EL SECTOR DE LA ALAMEDA 
JUAN PABLO SEGUNDO, PUESTO QUE ESTE POLICLÍNICO ZACAMIL CONTARÁ CON UNA 
COMPLETA SALA DE EMERGENCIAS, ÁREA DE HOSPITALIZACIÓN, CONSULTA EXTERNA 
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GENERAL Y ESPECIALIZADA, ASÍ COMO MEDICINA FÍSICA Y TODOS LOS EQUIPOS PARA 
REALIZAR DIAGNÓSTICOS Y TRATAMIENTOS. 
 
EN TOTAL, LAS NUEVAS INSTALACIONES DEL SEGURO SOCIAL DE LA COLONIA ZACAMIL, 
TENDRÁN CAPACIDAD PARA 50 CAMAS, CUATRO QUIRÓFANOS PARA PRACTICAR 
CIRUGÍAS, DOS DE ELLOS EN LA SALA DE EMERGENCIAS Y DOS MAS EN EL SECTOR DE 
CONSULTA EXTERNA.  
 
ASIMISMO CONTARA CON ATENCIÓN AMBULATORIA PARA PEDIATRÍA, A FIN DE QUE LOS 
HIJOS DE LOS ASEGURADOS RECIBAN LA ATENCIÓN QUE MERECEN, HOY AMPLIADA 
HASTA LOS DOCE AÑOS DE EDAD. 
 
A PESAR DE QUE LA BUENA ATENCIÓN MEDICA Y PREVENTIVA, ES LO QUE SE BUSCA EN 
PROYECTOS COMO ESTE, DEBEMOS DESTACAR QUE SU EJECUCIÓN SE CONVIERTE 
TAMBIÉN EN GENERACIÓN DE FUENTES DE EMPLEO, PARA LOS TRABAJADORES DE LA 
INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN. 
 
EL POLICLÍNICO ZACAMIL REPRESENTA UNA INVERSIÓN QUE SOBREPASA LOS  17 
MILLONES DE DÓLARES, Y UNA FUENTE DE EMPLEO PARA 446 HOMBRES, DURANTE 27 
MESES DE FORMA ININTERRUMPIDA.   
 
TODO LO ANTERIOR SIN CONTAR CON EL PERSONAL QUE EL ISSS DEBE CONTRATAR 
PARA ATENDER LAS NUEVAS ÁREAS, CONQUE LOS TRABAJADORES DE LA ZONA NORTE 
DE LA CAPITAL CONTARÁN DESDE FINALES DEL AÑO 2007. 
 
AMIGAS Y AMIGOS,  QUE NOS ACOMPAÑAN, EL GOBIERNO DE ESTE SERVIDOR, SE ESTA 
ESFORZANDO POR DEJAR UN LEGADO IMPORTANTE EN EL RUBRO DE LA SALUD.   
 
EN PRIMER LUGAR QUIERO REITERAR QUE MIENTRAS ESTEMOS AL FRENTE DEL 
EJECUTIVO, NO VAMOS A PRIVATIZAR LA SALUD, Y POR EL CONTRARIO SEGUIREMOS 
TRABAJANDO POR AMPLIAR LOS SERVICIOS, EN TODOS LOS NIVELES DE ATENCIÓN. 
 
EN SEGUNDO LUGAR, DEBO DESTACAR LOS ESFUERZOS QUE SE HACEN A TRAVÉS DEL 
FOSALUD.  
 
EL JUEVES ESTAREMOS EN EL TRANSITO, DEPARTAMENTO DE SAN MIGUEL, 
EXTENDIENDO LOS HORARIOS DE ATENCIÓN PARA LOS USUARIOS DE LAS UNIDADES DE 
SALUD DE LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS.  
 
EL FOSALUD FORMA PARTE DE NUESTRO LEGADO EN ATENCIÓN MEDICA Y PREVENTIVA, 
Y SE CONVIERTE EN UN SISTEMA DE ATENCIÓN QUE NO SOLO SIRVE A LA POBLACIÓN EN 
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ASPECTOS MÉDICOS, SINO QUE TAMBIÉN GENERA EMPLEOS PARA ENFERMERAS, 
ODONTÓLOGOS Y PROFESIONALES DE LA MEDICINA. 
 
AFORTUNADAMENTE PARA EL PAÍS, EL RUBRO DE LA SALUD Y DE LA SEGURIDAD SOCIAL, 
YA NO GENERA MALAS NOTICIAS DEBIDO A CONFLICTOS LABORALES.  ESTO SE DEBE A 
QUE COMO GOBIERNO, NOS HEMOS ACERCADO A LOS TRABAJADORES Y ESTAMOS 
DANDO MUESTRAS CLARAS DE MEJORAR Y AMPLIAR LA ATENCIÓN, QUE SE MERECEN 
LOS SALVADOREÑOS.    
 
PRUEBA DE ELLO ES LA INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA QUE EL SEGURO SOCIAL 
REALIZARÁ EN TERMINO DE LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS Y MEDIO, Y DICHO SEA DE PASO, 
CONTARÁ CON EQUIPAMIENTO DE ALTA TECNOLOGÍA. 
 
QUIERO FELICITAR A LAS AUTORIDADES DEL SEGURO SOCIAL, A SU CONSEJO 
DIRECVTIVO, A SU DIRECTOR GENERAL, AL PRESIDENTE DEL SEGURO SOCIAL, QUE ES EL 
MINISTRO DE TRABAJO, PORQUE SIN DUDA, ESTOS PROYECTOS QUE USTEDES 
RESOLVIERON HACER DESPUES DE LAS INSTRUCCIONES  *** AL DIRECTOR DEL SEGURO 
SOCIAL, VAN A BENEFICIAR A TODA  LA CLASE TRABAJADORA DEL PAIS, Y POR SUPUESTO 
A LA GENTE QUE VIVE EN ESTE SECTOR.  
 
AYER REGRESAMOS TARDE DE LOS ESTADOS UNIDOS, TUVIMOS UNA REUNION CON EL 
GOBERNADOR BUSH, DE LAS MEDIDAS, PARA HABLAR DE TEMAS COMERCIALES, HABLAR 
DEL TLC, PERO SOBRE TODO AYER, EL GOBERNADOR  ME HABLABA DE LA ADMIRACION 
QUE TIENE LA FAMILIA BUSH POR EL PAIS, Y SE COMPROMETIO DIRECTAMENTE CONMIGO 
PARA HABLAR CON SU HERMANO QUE ES EL PRESIDENTE, POR EL TEMA MIGRATORIO. 
 
YO VENGO MUY CONTENTO DE ESTAS REUNIONES, CONTENTO DE LA CANTIDAD  DE 
EMPRESARIOS QUE QUIEREN INVERTIR EN EL PAIS  DESPUES DEL TLC Y CONTENTOS DE 
REGRESAR Y ESTAR TEMPRANO AQUÍ TRABAJANDO CON USTEDES, INICIANDO UNA OBRA 
MAS, DEL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, QUE ES UN GOBIERNO QUE CUMPLE. LAS UNICAS 
PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS  A TODOS USTEDES POR ASISTIR A ESTE VIEJO CINE QUE HOY SE 
VA A CONVERTIR EN UNA INSTALACION QUE VA A CURAR GENTE. 
 
GRACIAS,  QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 

 


